
 

１ 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表                     
（平成２４年第２回定例会） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

１ 橋 本 竜 一 

 

一．根室市の災害対策について 

（一）地域防災のとりくみ状況と諸課題について 
 

（二）根室市耐震改修促進計画の進捗状況と今後

のとりくみについて 
 

（三）災害時要援護者への対策について 

 

二．地域の医療・保健・福祉の充実に対する課題

について 

（一）市立根室病院のアンケート結果を活かした

病院運営について 
 

（二）根室市の保健予防のとりくみについて 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

２ 久保田   陽 

 

一．根室市の都市計画公園などのあり方について 

（一）市の計画公園と都市公園の基本的考え方に

ついて 

（二）市の地域児童小公園と公営住宅小公園の考

え方について 
 

（三）少子高齢化に伴う公園機能の考え方につい

て 

（四）市のマスタープランから捉えた公園等のあ

り方について 
 

二．根室市の観光のあり方について 

（一）根室市の観光の位置付けについて 
 

（二）市の観光計画と現況について 
 

（三）観光計画と観光産業の考え方について 
 
三．北海道第 7 期北方領土隣接地域振興計画策定

の考え方について 

（一）北方領土隣接地域振興計画策定の基本的な

考え方について 

（二）根室市が求める振興内容と財源の裏付けに

ついて 

（三）根室市のまちづくりと振興内容との関係に

ついて 
 

 

 

市 長 

 

市 長 

教育長 
 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

３ 鈴 木 一 彦 

    

一．自然・環境をいかしたまちづくりについて 
 
（一）根室の貴重な自然・環境の保護・保全につ

いて 

（二）自然エネルギーにかかわる諸課題について 

 

（三）震災がれき処理にかかわる諸課題について 

 

（四）環境教育について 
 
 

二．教育をめぐる諸問題 
 
（一）学校教育と行政について 

 

（二）北斗小学校の耐震化にかかわる諸課題につ

いて 
 

 

 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 
 

教育長 
 
 
 

 

市 長 
教育長 
 

教育長 

４ 神   忠 志 

 

一．領土返還運動をめぐる諸問題 
 

（一）領土返還交渉のあり方について 

 

（二）領土返還交渉とその行動計画について 

 

二．地域経済・人口減対策の諸課題について 
 

（一）地域経済分析の視点について 

 

（二）漁業経営をとりまく環境とその対策につい

て 

（三）「移住推進政策」とまちづくりの方向性 

 

三．「浜松地区高台移転計画(仮称)」の諸課題に

ついて 

 

四．スポーツ振興のあり方と教育委員会の役割り

について 
 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 
 

市 長 

 

 

教育長 

５ 田 塚 不二男 

 

一．保健予防行政について 
 

（一）本市のがん検診の受診率の現状と目標値に

ついて 

（二）胃がんの検診時にピロリ菌検査の追加につ

いて 

（三）肺がんＣＴ検診について 
 

 

 

市 長 

 
 

市 長 

 

市 長 
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発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

５ 田 塚 不二男 

    
（四）大腸がんの検査方法について 

 

（五）がん教育の推進について 

 

 

市 長 

 

市 長 

教育長 

６ 千 葉 智 人 

 
一．小中学校におけるＩＣＴ化の推進について 

 

（一）学校のＩＣＴ化の進捗状況とＩＣＴ化のサ

ポート体制を支える人材の育成に対する考

え方について 

（二）小中学校における校務用コンピューターの

整備状況について 

（三）小中学校における校内ＬＡＮの整備状況に

ついて 

 

二．震災がれきの受け入れの考え方について 
 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

市 長 

７ 本 田 俊 治 

  
一．商店街振興策について 
 

（一）複合型商業施設の参入による既存商店街へ

の影響について 

（二）商店街振興への新たな取り組みの必要性と

行政の役割について 

（三）都市計画と中心市街地の活性策について 
 
 
二．新病院開院に向けての取り組み等について 
 

（一）平成 23 年度の病院経営に対する評価と平

成 24年度の病院経営の見通しについて 

（二）医師招へい対策への取り組みについて 
 
（三）医療情報システムの導入作業について 
 
（四）市民ボランティア組織立ち上げに向けた取

り組み状況について 
 
 
三．保健・医療・介護の連携への取り組みについ

て 
 

（一）保健・医療・介護の連携に関わる庁内連絡

会議の取り組み状況について 

（二）地域包括ケアシステム構築に向けての地域

課題について 

（三）専門家・有識者による検討の必要性につい

て 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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（一般質問通告一覧表） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

８ 小 沼 ゆ み 

 

一．福祉行政について 

 

（一）障がい児者と高齢者の共生型施設について 

 

（二）保育所の今後のあり方について 

 

（三）子育て支援について 

 

 

市 長 

 

 

 

 


